

ABSTRAK

Muftiyah Syahrini, 2014 “Penggunaan Metode Permainan Kartu Untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Dengan Runtut Rukun Islam Siswa Kelas I Di MI DARUSSALAM Banjarsari Jetis Mojokerto”

Tercapai dan tidaknya tujuan pembelajaran ditentukan oleh beberapa faktor diantaranya adalah faktor guru yang sangat berperan dalam proses belajar mengajar. Oleh karena itu secara tidak langsung seorang guru harus mempunyai cara atau metode mengajar yang baik dan mengena pada siswa yang sesuai dengan konsep-konsep mata pelajaran yang disampaikan. Adapun cara atau metode yang di gunakan adalah metode permainan kartu yang nantinya diharapkan dengan metode ini siswa kelas I (satu) akan mudah membaca dan mengurutkan Rukun Islam.

Tujuan dari penelitian tindakan ini adalah (1) ingin mengetahui proses pembelajaran Rukun Islam dengan menggunakan metode permainan kartu, (2) ingin mengetahui kemampuan membaca Rukun Islam dengan menggunakan metode permainan kartu. Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan (*action research*) sebanyak 3 siklus. Setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu : tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, tahap pengamatan, refleksi dan revisi. Subyek penelitian ini adalah siswa kelas 1.

Dalam metode permainan kartu ini menggunakan teknik analisis data deskriptif yaitu suatu metode penelitian yang bersifat menggambarkan kenyataan atau fakta dengan tujuan untuk mengetahui hasil belajar yang di capai siswa dan juga untuk memperoleh respon siswa terhadap kegiatan serta aktifitas selama proses pembelajaran. Dari hasil analisis didapatkan bahwa prestasi belajar siswa mengalami peningkatan dari siklus 1 (46,87%), siklus 2 (68,75%), siklus 3 (87,75 %).

Kesimpulan dari penelitian ini adalah, (1) metode permainan kartu sangat berpengaruh pada siswa kelas I karena dengan metode ini siswa kelas I dapat dengan mudah membaca dan mengurutkan Rukun Islam, (2) dengan metode permainan kartu siswa tidak akan merasa bosan dan jemu dalam kegiatan pembelajaran.

Kata Kunci : Permainan Kartu memudahkan siswa untuk membaca dan Mengurutkan Rukun Islam.